

全国大会出場おめでとうございます

県予選を突破し、7月末から始まる平成30年度「全国高校総合体育大会（インターハイ）」の切符を手に入れた、矢板中央高校バスケットボール部（女子・初出場）、同校サッカー部（2年ぶり8回目）、矢板東高校山岳部（男子・女子）、個人では、相撲部、ソフトテニス部の生徒の皆さんが全国大会に出場します。また、矢板東高校定時制の生徒2人も県予選を通過し「全国高等学校定時制通信制体育大会」に出場することとなりました。

矢板中央高校女子バスケットボール部主将の小林さんは、初出場にあたり「全国の舞台でも、自分たちらしく笑顔で楽しみたい。初戦突破を目標に頑張りたい」と意気込みを話してくれました。



バスケットボール部・女子（矢板中央高校）

全国高等学校総合体育大会 8月2日（木）～7日（火）
愛知県・パークアリーナ小牧 ほか



サッカー部（矢板中央高校）

全国高等学校総合体育大会 8月7日（火）～13日（月）
三重県・三重交通Gスポーツの杜 鈴鹿メイングラウンド ほか



山岳部・男女（矢板東高校）

全国高等学校総合体育大会 8月3日（金）～6日（月）
三重県・三重県民の森 ほか



ソフトテニス（矢板中央高校）

大森 翼（3年）・大橋 龍太（3年）

全国高等学校総合体育大会
8月4日（土）～8月6日（月）
三重県・三重交通Gスポーツの杜 鈴鹿庭球場 ほか



相撲（矢板高校）

生田目 竜也（2年）

全国高等学校総合体育大会
8月3日（金）～5日（日）
静岡県・ふじのくに千本松フォーラム



砲丸投（矢板東高校・定時制）

増淵 崇平（2年）

全国高等学校定時制通信制体育大会
8月10日（金）～12日（日）
東京都・駒沢陸上競技場



バドミントン（矢板東高校・定時制）

小川 涼太（4年）

全国高等学校定時制通信制体育大会
8月17日（金）～19日（日）
神奈川県・小田原アリーナ

6/17（日）親子で「食」を学ぶ

健康増進課と矢板公民館の共催で「親子で楽しく！食育教室」が開かれました。子どもの野菜嫌いを無くそうとのねらいから、野菜たっぷりのカレー作りに挑戦しました。野菜の特性や切り方、おいしく食べるためのアレンジ方法など、専門家ならではの知識や技術を学ぶことができ、子どもたちは料理に関心を持ったようでした。

子どもたちは「嫌いな野菜を食べられるようになってうれしい。料理を作ることが大変だと感じたので、これからはお母さんの手伝いをがんばりたい」と話してくれました。



6/17（日）人がつながるまちづくり

生涯学習館でふるさと創生大学の開講式、および区長会との共催により「まちづくりを考える」と題した、講演会が行われました。講師の（一社）とちぎ市民協働研究会の廣瀬隆人氏は「地域の担い手づくり」「高齢者を大切にするまち」などについて、他地域の成功事例やDVDの映像を使いながらわかりやすく話しをしてくれました。

参加した方からは「とても勉強になった講演会だった。紹介されていた事例を自分たちの地域活動にも取り入れていきたい」との感想がありました。



6/19（火）心ひとつに声援送る

矢板駅前のツーリングビル2階で、サッカーワールドカップ ロシア大会「日本 vs コロンビア」戦のパブリックビューイングが行われました。これは「サッカーのまち矢板」をさらに盛り上げようと、地域おこし協力隊の山本さんを中心に、矢板まちづくり研究所、矢板スポーツコミッションが共催で開いたものです。

会場に集まった観客約40人は、映し出される日本代表選手のプレーに熱い声援を送り続け、試合終了時には、歴史的勝利に会場全体が歓喜の渦に包まれました。



7/6（金）交通安全を祈る

泉小学校で、交通安全協会泉支部主催の交通安全集會が行われました。この行事は、矢板警察署や地域の皆さんの協力により、子どもたちの交通安全を願い毎年七夕の時期に行っているものです。当日はあいにくの雨となってしまいましたが、今年も大きな七夕飾りを正門に立て、ドライバーに安全運転を呼び掛けました。

子どもたちは「雨が降ってしまい残念だけど、大きな七夕飾りに短冊を飾れてうれしい。これからも、交通ルールを守って学校に通いたい」と話してくれました。



7/11（水）歌とダンスで伝える

安沢小学校でPTA教育講演会が開催され、やいた応援大使のシンガーソングライターえりのあさんが「自分らしく生きる」をテーマに自身の経験をふまえながら講話を行いました。終盤では子どもたちと一緒にダンスを踊るなど楽しい講演会となりました。

えりのあさんは「将来の夢は無理に創らなくても自然と出てくるものだから大丈夫。出会いや経験を大切にしたい学校や家庭での生活を過ごしてほしい」と話してくれました。

